

Dalcahue celebra su identidad rural con la feria artesanal y cultural “Rescatando el Pasado”

Hasta el 9 de febrero en la plaza de Armas de Dalcahue se está realizando la tradicional Feria Artesanal y Cultural “Rescatando el Pasado”, un evento organizado por el Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI) de Dalcahue y que busca destacar el talento y el esfuerzo de las familias rurales de la comuna.



únicos y de calidad, sino también conectarse con las raíces culturales y el esfuerzo comunitario que define a Dalcahue.

La alcaldesa de Dalcahue, Alejandra Villegas, destacó la relevancia de esta actividad: **“Esta feria refleja el espíritu de nuestra comuna: una comunidad unida que valora sus tradiciones y apuesta por el desarrollo rural.”**, indicó la primera autoridad comunal.

Por su parte, la directora de DIDECO, Claudia Bórquez, enfatizó el impacto del PDTI en las familias beneficiarias afirmando que el PDTI es más que un programa; **“es una herramienta transformadora que permite a nuestras familias rurales crecer, innovar y rescatar nuestras tradiciones. Esta feria es el resultado del esfuerzo conjunto y la perseverancia de estas comunidades.”**, puntualizó Bórquez.

El PDTI, programa que asesora actualmente a 146 familias de diversos sectores rurales de Dalcahue, ha trabajado

para fomentar el desarrollo productivo y cultural de las comunidades indígenas, fortaleciendo la identidad local y promoviendo su participación en el desarrollo económico de la comuna.

La feria, que se lleva a cabo de 11:00 a 19:00 horas, reúne a un diverso grupo de expositores, principalmente artesanas y hortaliceras, quienes presentan lo mejor del mundo rural. Este espacio permitirá no solo adquirir productos

Finalmente, desde el PDTI se invitó a toda la comunidad y a los visitantes de la comuna a ser parte de esta importante actividad, a disfrutar de la riqueza cultural y productiva de nuestras familias rurales, y a apoyar la economía local.